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ウィーブ訪問看護ステーション

⽯松彩乃

093-647-6877

fweave.com

福岡県北九州市八幡⻄区鷹の巣三

丁⽬8番29号代表取締役/看護師

“想いを繋ぎ、人⽣を紡ぐ”をコンセプトに、心に寄り
添うケアを届けることと笑顔があふれる職場づくりを

⼤切に、地域に根ざした訪問看護を⽬指します。

ビジョン

https://zaita9iryou.com/

注目の在宅医療機関へのインタビュー取材「PICK UP！在宅医療機関」の第
20回目は2025年4月、北九州市八幡西区にて「ウィーブ訪問看護ステーショ
ン」を創業された石松彩乃代表/看護師です。これまでの看護師としての歩
み、創業、そして今後への展望について思いを熱く語っていただきました。
（2025年6月取材）

看護師を目指したきっかけ
看護師を目指したきっかけを教えてください。
私が看護師を目指したのは、看護師の母の影響でした。幼い
ころから、母が看護師として働いている姿を見て育ったので
すが、大変だったことやつらかったことなどはあまり聞いた
ことがなく、楽しそうに働いていた印象が残っているんで
す。
もしかしたら母が面倒見の良い性格だったからなのかもしれ
ません。しかし、誰かのために働く母の姿への憧れが、看護
師を目指したきっかけかなと思っています。

何歳くらいから看護師になりたいと思い始めたんですか？
何歳くらいからなのかはっきりとは覚えていないのですが、小学生くらいにはもう看護師になりたいと
思っていた気がします。
元々、人とお喋りするのが好きなので、「学校の先生になりたい」と考えていた時期がありました。し
かし、最終的には地元の福岡県立大学看護学部に進学し、看護師になる道を選びました。

大学で訪問看護の実習はありましたか？
私が学生だったころはすでに地域医療の重要性が注目されており、訪問看護の実習も取り入れられてい
ました。当時から「訪問看護は面白い」と思っていましたが、「いきなり新卒で訪問看護は難しい」と
いうイメージを抱いていて、脳神経外科や循環器科のようなあえて複雑な領域で働いてみたいと考えて
いました。

東京の病院での挑戦と成長の日々
大学卒業後の就職先についてはどのように考えていましたか？
私が大学を卒業するころは母が現役の看護師として働いていたため、母が勤める病院に就職しようと思
っていたんです。
ただ、たまたま参加した就職説明会で、NTT東日本関東病院に興味を抱き、就職するつもりがあったわ
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訪問看護ステーションで働きたいと考えるようになったきっかけはありますか？
上京した段階でいつか地元に戻ろうとは思っていたのですが、訪問看護についてはあまりイメージして
いませんでした。
しかし、私が勤めていた病棟では脳血管疾患や神経難病などの患者さんが多く、介護負担や在宅での生
活環境などから退院が難しいケースもたくさんありました。
日々、退院支援の難しさを目の当たりにしていると、「安心して過ごせる場所を患者さんに支援できる
看護師になりたい」と考え方が変わってきたんです。
「暮らしに焦点を当てたケアや退院後の生活支援をするなら訪問看護だ」という思いから、病院を3年ほ
ど勤めた後、同じく東京のウィル訪問看護ステーションに転職しました。

けではないのですが、興味本位でインターンシップに行ってみたんです。
すると、東京はこれまで生活してきた地元の環境とはまったく違っていることに気付き、こんな世界も
あるんだと驚きました。もっと広い世界を知りたい、視野を広げたいと考えるようになり、母の勤めて
いた病院と、NTT東日本関東病院の両方の採用試験を受けました。
NTT東日本関東病院への就職を選んだのには決め手があったのですか？
内定をいただく前の時点では、正直これといって決め手があったわけではありませんでした。ただ、両
親から東京の病院は遠いからと就職することを反対されていたんです。
私自身も、NTT東日本関東病院への興味もあるし、母と同じ病院で働いてみたいという思いも捨てきれ
なくて、最終的には「先に内定通知を受け取った病院に就職する」と賭けのような形で両親を説得しま
した。
そして、NTT東日本関東病院のほうが内定通知が1日早く届き、これも縁だと思ってNTT東日本関東病
院に就職することにしました。

NTT東日本関東病院で働き始めてからはどうでした
か？
見るもの全てが新しかったですね。同期にも恵まれました
し、病棟の雰囲気もすごく良くて。
脳神経外科・脳血管内科・神経内科の混合病棟に配属されて
とても忙しかったのですが、先輩たちは丁寧に指導してくだ
さいました。
ただ、入職1年目は毎日勉強していても知識不足を痛感するこ
とが多く、特に大変でした。

訪問看護師としてのキャリアの始まり

転職先の訪問看護ステーションはどのように選んだ
のですか？
インターネットで訪問看護ステーションを検索すると、小児
や精神など年齢や疾患を問わず幅広く対応されているところ
が多くあることを知りました。中でもウィル訪問看護ステー
ションはホームページの雰囲気がとても良く、温かみのある
印象を受けました。.....

NTT東日本関東病院での1年目研修時の同期と


